

Telde

El municipio bate récords en producción de agua reutilizada

El municipio va camino de convertirse en un ejemplo a seguir para el resto de las localidades de la Isla en política e infraestructura hidráulica. En agosto se obtuvo un nuevo récord, esta vez en la producción de agua regenerada, es decir, depurada y con tratamiento terciario. Según los datos facilitados por la empresa concesionaria del servicio, Aguas de Telde, se produjeron 77.103 metros cúbicos, es decir, unos 2.487 al día.

Esta cifra viene a representar el mayor nivel de producción desde la puesta en marcha de las instalaciones para tratamiento terciario en Telde, hace ahora cuatro años. Todo este caudal líquido se emplea para el riego de los jardines, en especial los que adornan la mediana de la autopista GC-1, que atraviesa el municipio, el campo de golf del Cortijo de San Ignacio, entre los barrios de La Pardilla y el Valle de Jinámar, y finalmente, para el riego de las fincas de los agricultores.

También fue este verano cuando se contó por primera vez con el gran depósito regulador de Lomo Pollo, que a 31 de agosto disponía de 32.568 metros cúbicos almacenados.